



JEANNE RIMBERT Oh les beaux jours !

Musée Ariana, du 2 juin au 30 octobre 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Genève, 30 mai 2022

Du 2 juin au 30 octobre 2022, le Musée Ariana se réjouit d'accueillir la céramiste et sculptrice Jeanne Rimbert (France, 1985). Avec son installation *Oh les beaux jours !*, l'artiste nous emmène aux confins d'un monde faussement léger et superficiel. Les couleurs pop et fluo ne doivent pas nous faire oublier la destruction progressive de notre civilisation.

L'univers de Jeanne Rimbert est faussement idyllique. Pop, fluo et rigolo, son monde évoque au premier regard la douceur réconfortante de l'enfance et le souvenir lumineux des vacances à la mer. Ne nous y trompons pas, l'artiste exprime une réalité autrement grinçante, image d'une société en pleine déliquescence.

La nature a pris un coup de chaud et le koala sent le roussi, l'arbre n'a plus de feuilles, l'oiseau s'est englué, la baleine suinte le goudron, le lapin s'est hybridé avec un poulpe pendant que le calamar inconséquent joue au ballon.

Si les beaux jours semblent derrière nous, l'humanité désenchantée n'empêche pas la jouissance esthétique. Saupoudrons vite notre quotidien d'une bonne couche de paillettes et de poudre de perlimpinpin !

Jeanne Rimbert, née en 1985, vit et travaille à Paris. En 2009, elle obtient le Diplôme de l'Ecole Nationale Supérieure des Beaux-Arts de Rueil-Malmaison.

<http://jeannerimbert.wixsite.com>

Visite publique en présence de l'artiste jeudi 2 juin à 11h30 suivie d'une verrée

Plus d'informations www.musee-ariana.ch

Visuels, photos sur demande : laurence.ganter@ville-ge.ch

Presse

Laurence Ganter

T +41(0)22 418 54 55

laurence.ganter@ville-ge.ch

Commissariat

Anne-Claire Schumacher

T +41 (0)22 418 54 85

anne-claire.schumacher@ville-ge.ch

Un musée
Ville de Genève

www.musee-ariana.ch



VILLE DE
GENÈVE